

Dieu pour recevoir les grâces qu'il nous donne gratuitement. Restons soumis au Dieu de Nahomie pour ne pas subir le sort qu'ont subi le pharaon et sa suite en défiant l'Éternel Dieu. Dieu est Esprit mais il établit toujours ses serviteurs pour diriger son peuple. Obéir à ses personnes établies, c'est obéir à Dieu.

**Verset 27**

Dieu n'a jamais conduit le peuple qu'il établi en l'enfer. Le peuple connaît certes des difficultés mais il arrive toujours à bon port. La prophétesse Nahomie nous conduira certainement à la Nouvelle Jérusalem. Croyons en elle et obéissons à toutes les recommandations de son Dieu. C'est son Dieu qui



LE PREDICATEUR EDMOND  
07 20 39 13

monde est à sa fin et que bientôt la terre disparaîtra. Croyons à ce que nous disent les Deux Oliviers. N'agissons pas comme les enfants d'Israël qui ont douté à un moment donné des paroles de Dieu. Le peuple a fini par avoir honte car juste après Mara, les enfants d'Israël se sont retrouvés face à 12 points d'eaux pures et 70 palmiers

pour leur servir d'ombrage. Là, on pouvait établir un camp. Voyez-vous comment Dieu est bon. Notre marche sera plus difficile que celle des enfants d'Israël mais devant ces difficultés, devant toutes ces épreuves demandons la clémence de notre Dieu, sa compassion et sa grâce. Ne nous rebelions jamais contre notre Dieu.

Que la grâce et la paix, la bénédiction de notre Dieu soient sur nous au nom de notre Seigneur Jésus-Christ ! Amen !



« VOICI LE SEIGNEUR  
JESUS-CHRIST »  
Colossiens 2:9  
« Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la divinité »

**EXODE 15: 22-27: la marche des israélites dans le désert.**

Amen! Que la bénédiction soit sur vous. Vous êtes bénis car vous vous trouvez ce matin dans le Saint Temple de Dieu. Que la grâce du Dieu de Nahomie soit sur vous. Pendant que nombre de personnes se dirigent vers d'autres

lieux de prière, vous, vous avez choisi de venir ici à l'Eglise de Patmos Dieudonné de Côte d'Ivoire, chez le véritable Dieu. Vous avez ainsi fait le bon choix. Que la grâce du Dieu de Nahomie soit sur vous. Avant d'entrer dans le vif du sujet, je me plais de-vous conter une histoire. Deux amis, l'un était riche et l'autre pauvre. Le pauvre, humble faisait l'effort toujours de plaire à Dieu tandis que le riche commettait continuellement des actes répréhensibles. Mais grâce à son avocat, le riche réussissait toujours à se tirer d'affaire. Mais un jour, suite à un meurtre qu'il a commis, il n'a pu être sauvé par son avocat car ce dernier avait changé de statut et était devenu contre toute en-

tente ce jour-là, le juge de l'affaire. Il l'a donc condamné malgré ses supplications, à une lourde peine de prison. Nous devons donc faire très attention à l'égard de notre Dieu car c'est lui le juge de toute l'humanité et il rend sa justice selon nos œuvres. Le Seigneur est notre avocat mais en même temps notre juge. N'oublions pas ce détail.

**Verset 22**

Le passage du jour se trouve dans le livre d'EXODE 15: 22-27: « la marche des Israélites dans le désert ».

Les enfants d'Israël étaient en esclavage pendant 400 ans en Egypte. Face à leurs souffrances et leurs cris Dieu envoya Moïse pour les délivrer de la servitude. Mais en route pour Canaan, les enfants d'Israël eurent à traverser le désert pendant 40 ans. Ce fut un temps de souffrances atroces. Pourquoi toutes ces difficultés alors que Dieu avait promis de les



LA PROPHETESSE  
YAO AYA NAHOMIE

Elle communique directement avec Dieu :

« Dieu m'a chargée d'annoncer la fin du monde à l'humanité »

Apocalypse 12:1

« Un grand signe parut dans le ciel: une femme enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds, et une couronne de douze étoiles sur sa tête »

**CONSEILS PRATIQUES RELATIFS A LA DÎME**

La dîme est obligatoire dans la vie d'un chrétien pour son évolution. L'idéal est de le faire soi-même devant l'autel, à défaut, contacter le secrétariat au 44 44 19 10 ou au 01 02 59 05 pour recevoir les instructions.

**N.B:** Ne jamais confier sa dîme à une tierce personne pour paiement.

L'EGLISE EST SITUÉE A YOPOUGON BANCO II NON LOIN DE LA PHARMACIE PHENIX ET DU LYCEE AIME CESAIRE  
Téléphone : 225 07 92 68 63 - 08 41 82 98 - 225 07 28 00 44- 225 02 29 20 37

31 BP 1021 Abidjan 31- Email : info@patmos-ci.org- Site web: [www.patmos-ci.org](http://www.patmos-ci.org)

*Que la paix du Dieu de la prophétesse Nahomie soit avec vous!*

sauver ? Et Pourquoi ce désert ? Dans notre marche avec le Dieu de Nahomie, faisons attention, ayons pour lui de la considération et du respect car il est notre Dieu et l'Éternel des Armées. Efforçons-nous de le suivre, de mettre en pratique ses recommandations. La marche dans le désert n'est pas chose facile. Le désert est une terre aride où la chaleur est accablante. Aujourd'hui, ce Dieu qui a travaillé avec les enfants d'Israël est avec nous. C'est lui qui a établi la prophétesse Nahomie. Sachons marcher avec Lui car personne sur terre ne connaît Dieu et il est difficile de marcher à ses côtés. Observons bien ses recommandations. Cependant, je vous demande pourquoi Dieu qui est toujours amour a-t-il fait passer ses enfants dans le désert avant d'arriver à la terre promise ? Que voulait-il exprimer à travers cette traversée du désert ? Le désert traduit la souffrance. C'est un endroit à travers lequel Dieu a jugé ses enfants pour leurs comportements. C'est à cause de leur rébellion face à Dieu qu'ils ont traversé ce désert pendant quarante ans. Dieu a toujours voulu du bien à ses enfants. Il les éprouve avant de leur offrir ce qu'il possède de précieux. Il en a été ainsi au temps de Noé. La construction de l'arche a été une épreuve pour Noé, c'est à travers cette souffrance que Dieu lui a donné la vie, la survie. Aujourd'hui, ce même Dieu est avec nous il doit certainement nous éprouver avant de nous donner la vie éternelle qu'il nous a

promise. Dans notre texte, Moïse fit sortir les enfants de Dieu d'Égypte. Après la traversée de la mer, ils marchèrent 3 jours dans le désert sans trouver un point d'eau. Dieu était-il absent pendant ces 3 jours ? Pourquoi a-t-il agi de cette façon à l'encontre de ses enfants ? N'était-il pas capable de donner de l'eau à boire à ses enfants ? Marcher avec Dieu n'est pas chose facile. Il éprouve toujours son peuple. Aucun peuple n'a marché avec Dieu dans la facilité. Dieu a agi de la sorte envers ses enfants pour les éprouver, et tester leur degré foi. La marche avec Dieu a toujours été difficile. Peuple de Patmos, je vous exhorte à observer les préceptes du Dieu de Nahomie. Il ne donne jamais le bonheur qu'il promet à son peuple dans la facilité. Quelles que soient les difficultés, les épreuves qui s'abattent sur nous, soyons patients et ne murmurons pas. Demandons toujours à notre Dieu de nous soutenir. La Bible a été écrite pour nous servir de bons exemples afin que nous ne commettions pas les mêmes erreurs que nos ancêtres. Dieu ne veut que le bien de ses enfants en faisant ce qui est bon pour eux, mêmes si ces derniers ne comprennent pas souvent ses voies. N'attendons donc pas de notre Dieu toutes les choses auxquelles nous aspirons. Il ne fait que ce qui est bon et bien pour nous. Laissons-Lui le temps de faire de notre vie ce qu'il veut. La Bible retrace les erreurs et les succès de nos prédécesseurs, ceux qui ont marché avec le véritable Dieu. Ins-

pirons-nous de tous ces exemples pour éviter de retomber dans les mêmes erreurs qu'eux. Evitons de porter des jugements hâtifs sur le travail du Dieu de Nahomie. Il agit en toute souveraineté.

#### **Verset 23**

Le peuple se plaint du goût amer de l'eau de Mara. Car après 3 jours de marche sans eau, celle qu'ils trouvèrent était imbuvable. Pourquoi agit-il de cette façon à l'égard de son peuple bien aimé ? En effet, ces épreuves auxquelles ils font face, participent à leur édification. Lorsque nous marchons avec Dieu, prions-le face aux épreuves qui se dressent devant nous. Rien ne surprend le Dieu de Nahomie. Tout ce qui nous arrive vient de lui. Les chrétiens du dehors estiment que lorsqu'on est avec Dieu, tout doit aller pour le mieux, aucune difficulté ne doit nous arriver. Non ! C'est tout à fait le contraire. Le chemin qui mène à la vie est plein de difficultés et d'épreuves. Ceux qui pensent être avec Dieu et qui n'éprouvent aucune difficulté, ou aucun problème, qu'ils se posent beaucoup de questions : « suis-je avec le vrai Dieu ? Celui qui a marché avec les enfants d'Israël ? ». Ici à Patmos, nous rencontrons aussi des difficultés. Et même la prophétesse Nahomie en connaît. Aujourd'hui encore elle subit une épreuve voulue par Dieu. C'est dire que la prophétesse Yao Aya Nahomie a été établie par le véritable Dieu, celui qui a établi Moïse, Noé.

#### **Versets 24-25**

Suite aux murmures du peuple de

Dieu, Il ordonna à Moïse de jeter à l'eau un morceau de bois pour la rendre buvable. Dieu étant Tout-Puissant pouvait rendre l'eau potable sans attendre les plaintes et murmures de ses enfants. Mais s'il agit ainsi, c'est à cause du comportement de ses israélites. L'éternel-même qui connaissait les besoins de ses enfants, savait que son peuple avait soif, qu'il avait besoin d'une eau potable pour étancher sa soif. Mais Dieu ne fait que ce qui lui plaît. Face à toutes ces épreuves, nous ne devons que demander pardon à notre Dieu. Nous devons nous comporter devant notre Dieu avec humilité, sagesse et intelligence. Face aux différents problèmes, crions humblement à notre Dieu et il nous entendra. Il est toujours attentif à son peuple. Alors tirons une leçon du comportement des israélites face à l'Éternel et n'agissons pas comme eux. Suite aux mauvais comportements des israélites, les premières lois leur furent imposées. Des lois qu'ils doivent désormais observer.

#### **Verset 26**

C'est Dieu qui guérit tout mal. Il est la solution à tous les problèmes que subissent ses enfants. Ce Dieu si Puissant, si Amour, se trouve entre les mains de la prophétesse Nahomie. Nous pouvons avoir la solution à tous nos problèmes ici à Patmos. Mais sachons nous comporter à son égard. Nous avons le véritable Dieu. Il nous sécurise à tous égards et nous protège à chaque instant de notre vie. Obéissons toujours à notre